

CDU – Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz erchenberg, den 26.8.2019

Ankarzurg des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 5.09.2019

Verbesserung der Kommunikation

Wir bitten die Stadtverwaltung gemeinsam mit dem Ortsbeirat zu beraten, wie eine Verbesserung des Informationsflusses erfolgen kann.

Dies insbesondere zu den folgenden Themen:

- Veranstaltungen, Bauarbeiten und Sperrungen
- Bürgerhaus-Umbau
- Projekt Soziale Stadt, insbesondere Einkaufszentrum und Stadtteilpark
- Grundschule Lerchenberg
- Neubau Sporthalle Carl-Zuckmayer-Schulzentrum Lerchenberg

Durch die transparente, zeitnahe Kommunikation sowie Bereitstellung öffentlich zugänglicher Informationen sollen die Lerchenberger Bürger besser informiert werden. Dies soll auch dazu dienen Verständnis zu vermitteln, insbesondere wenn sich lange erwartete Baumaßnahmen verzögern.

Bei der zukünftigen Kommunikation sollen insbesondere allgemein zugängliche Medien (z.B. Internetauftritt der Stadt Mainz oder der jeweiligen Projekte) genutzt werden sowie der Ortsbeirat aktiv eingebunden werden.

Begründung:

In der konstituierenden Sitzung des Ortsbeirats am 20.8.2019 sagte Herr Oberbürgermeister Ebling, dass "Kommunizieren noch nie so einfach war wie heute". Er forderte auch die Mitglieder des Ortsbeirats auf aktiv in die Kommunikation mit den Bürgern zu gehen.

Dies möchten wir als CDU-Fraktion gerne tun und wir gehen auch davon aus, dass alle anderen Fraktionen diese Aufgabe gerne annehmen. Wir sehen jedoch aus der vergangenen Amtsperiode und auch bei aktuellen Maßnahmen und Veranstaltungen, dass sowohl Ortsbeirat als auch die Ortsvorsteherin (wir verweisen auf den Artikel "Ententeich und EKZ aufhübschen" in der AZ vom 22.8.2019) besser informiert werden müssen.

Hierzu möchten wir einige Beispiele nennen:

- City-Triathon am 11.8.2019. Aufgrund der fehlenden Information der Lerchenberger und Draiser Bürger fehlte es zum einen an jubelnden Zuschauern und führte auch zu

- unschönen Ereignissen am Rande der Strecke. Eine bessere Kommunikation hätte dieses schöne Ereignis sicherlich zu einem tollen Event werden lassen.
- Bürgerhaus-Umbau: Seit 2017 ist das Bürgerhaus geschlossen. Auf der Internet-Seite der Mainzer Bürgerhäuser (https://www.mainzer-buergerhaeuser.de/buergerhaus-lerchenberg/index.html) ist der letzte Eintrag vom 7.12.2018. Bis heute ist noch kein Datum kommuniziert für den Start der Umbauarbeiten oder die Fertigstellung.
- Projekt Soziale Stadt: Wichtige Projekte sind die Umgestaltung des Einkaufszentrums und der Stadtteilpark (Aufwertung Regenrückhaltebecken). Auf der Internetseite ist als letzter Eintrag unter "Aktuelles" der Jahresrückblick 2018 zu finden (https://www.soziale-stadt-mainz.de/lerchenberg/aktuelles/). Letzte Info zum Einkaufszentrum ist die Info-Veranstaltung am 25.2.2016. Frau Westrich wünschte sich in dem o.g. Artikel "eine Veranstaltung, in der die Detailpläne vorgestellt werden". Die letzte Info auf dieser Internetseite zum Stadtteilpark ist aus 2017.
- **Grundschule Lerchenberg:** Gemäß Beschlussvorlage "1399/2015" steht die Schulverwaltung seit dem Jahr 2012 mit der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion wegen des notwendigen Erweiterungsbaus an der Grundschule Mainz-Lerchenberg in Diskussion. Auf der Internetseite der Stadt Mainz sind keine Informationen dazu zu finden. Eine letzte Information hierzu findet sich im Internet bei der AZ (https://www.allgemeine-zeitung.de/lokales/mainz/stadtteile-mainz/lerchenberg/mehr-platz-fur-die-grundschuler-in-mainz-lerchenberg 20044946)
- Sportplatz Sanierung Kunstrasen. Offizielle Informationen gibt es seitens Hr. Bürgermeister Beck auf Veranstaltungen. Zuletzt auf der 50-Jahr-Feier des SCL. Dort verwies er darauf, dass der Kunstrasen der aktuell letzte verbliebene der ersten Generation in Mainz ist und entsprechend auf der Sanierungsliste ganz oben steht. Offizielle Informationen seitens der Stadtverwaltung für eine Sanierung sind uns nicht bekannt.
- Neubau Sporthalle Carl-Zuckmayer-Schulzentrum: In der Stadtratssitzung vom 25.6.2016 wurde die außerplanmäßige Mittelbereitstellung für den Kauf von 2 mobilen 1-Feld-Sporthallen beschlossen, die während des Neubaus der Sporthalle genutzt werden sollen. Bis heute ist uns noch keine offizielle Kommunikation über den Baubeginn bekannt. Auch liegen dem Ortsbeirat keine Pläne vor. Die Informationen von Bürgermeister Beck im Rahmen der 50-Jahrfeier des SCL sind hilfreich, aber nicht allen Lerchenberger Bürgerinnen und Bürger zugänglich.

Weitere Erläuterungen erfolgen mündlich

Für die CDU- Fraktion Markus Gillenberger